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Agenda

Sobre Pixinguinha
 » O novo livro de José Silas Xavier, 
Proezas de Pixinguinha, vai contar 
a história do famoso compositor 
brasileiro e de sua carreira. A obra será 
lançada em uma celebração no Bar 
Beirute, na 109 Sul, em 19 de junho.

Últimos dias de Expotchê
 » Arte, cultura e solidariedade ao Sul do 
país são as premissas da 31ª Expotchê. 
O evento vai até amanhã (16), no 
Pavilhão de Exposições do Parque 
da Cidade, com comida, artesanato, 
recebimento de doações para o Rio 
Grande do Sul e muito mais.

ParkPets: atividades para os bichinhos
 » O ParkShopping será o espaço favorito 
dos apaixonados por pets neste fim de 
semana. Hoje e amanhã, das 10h às 
18h, o estacionamento da Portaria F do 
shopping receberá uma feira de adoção 
de animaizinhos, além de palestras 
temáticas, oficinas pets, ParkDog e 
atividades recreativas.

CEO Fórum 2024
 » O CEO Fórum da Amcham 
Brasil estará na capital em 19 
de junho. O evento contará com 
várias experiências e reunirá 
líderes de empresas para falar 
sobre felicidade como estratégia 
de negócios. Para se inscrever, 
acesse o site amcham.com.br.

Revela a foto
 » Quem curte fotografia analógica 
vai se encontrar em frente 
a Biblioteca Nacional hoje 
para a feira Filme Queimado. 
Entusiastas amadores e 
profissionais poderão curtir o 
evento gratuito das 15h às 20h.

Arraial do Cordel no Aeroporto
 » A Praça Pick Up do Aeroporto de 
Brasília está sendo palco de quatro 
dias de festa junina. As celebrações 
hoje e amanhã vão das 14h às 17h, 
com oficina de grafite, trio de forró 
e outras atrações. 

Nova marca Casapark: 
tudo aqui inspira

O Casapark está 
de cara nova! A marca 
do shopping assumiu 
uma nova identidade 
visual, assinada pelo 
Escritório Angela 
Borsoi, com o slogan 
“tudo aqui inspira”. E 
foi isso que decidiram 
fazer ontem: inspirar. 
Em um coquetel 
de celebração do 
rebranding, Ivana 
Valença, diretora 
de Marketing do 
shopping, escolheu 
trazer um mobiliário 
inovador direto da 
Semana de Design de 
Milão para celebrar a 
nova marca com uma 
exposição. “Estamos no 
momento de inspirar 
as pessoas”, destacou. 
Canapés, espumante 
e sobremesas foram 
servidos para os 
arquitetos, designers 
e outros convidados.
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Insegurança no Saburo Onoyama

Frequentadores da área ecológica, em Taguatinga Sul, apontam problemas como assaltos e falta de manutenção. 
De acordo com o Ibram, o espaço será revitalizado. Antes, ainda este mês, serão feitos reparos emergenciais

O 
Parque Saburo Onoyama, 
em Taguatinga Sul, é uma 
excelente opção de lazer 
em contato com a nature-

za. O espaço, criado em outubro 
de 1996, conta com trilhas, qua-
dras poliesportivas, piscina aber-
ta ao público. É possível fazer pi-
queniques à sombra das árvores 
ou praticar atividades como me-
ditação. Mas o local enfrenta difi-
culdades. O Correio foi até o par-
que e ouviu frequentadores que 
apontam problemas e fazem su-
gestões para melhorar a infraes-
trutura do local.  

Elizabeth Botelho, 37 anos, é 
habituada a ir ao parque desde 
que era adolescente. Sempre que 
pode, se desloca do Recanto das 
Emas para lá e observa que hou-
ve algumas melhorias, mas ain-
da há questões recorrentes que, 
para ela, são de fácil solução. “A 
segurança ao redor não é boa e 
até já fui assaltada. Tínhamos 
acabado de almoçar e estáva-
mos no carro descansando antes 
de entrar no parque. Foi quando 
o homem chegou e anunciou o 
assalto”, relembra.

“A limpeza é outro aspecto, por-
que um parque com capacidade 
para atender a população deve ter 
uma boa higiene. A churrasqueira 
que tem, não podemos utilizar, é 
muita coisa que tem mas não pode 
usar. Eles não deixam entrar com 

comida, mas poderiam, porque 
não há lugar para compramos. An-
tigamente tinha lanchonete que 
vendia alimentos”, diz.

A segurança também é uma 
preocupação de Walison de Bri-
to, 17. “Uma vez, estávamos su-
bindo uma parte perto da piscina. 
Um casal foi abordado por um ho-
mem com uma faca. Chamamos o 
vigilante, mas ele já tinha fugido. 
A gente fica aqui e não passa um 

guarda. Sabemos que existem e fi-
cam rodando, mas demoram pa-
ra chegar onde estamos”, explica.

As quadras de futsal são outro 
ponto que requer manutenção, 
aponta Alisson de Souza, 17. “Está 
crescendo mato no chão, não tem 
rede. Como era um lugar muito 
frequentado antes, acabou fican-
do parado devido à pandemia, não 
cuidaram e ficou abandonado”, la-
menta o estudante.

Educação

O espaço recebe o projeto Par-
que Educador, voltado a escolas 
da rede pública. André Pereira, 39, 
psicólogo de uma unidade de en-
sino que participa, concorda que 
o local é excelente, mas ficaria me-
lhor se realizassem pequenas me-
lhorias. Além das elencadas pe-
los frequentadores ouvidos, ele ci-
ta a necessidade de reforma nos 

banheiros e de sinalização de tri-
lhas, para tornar o ambiente mais 
atrativo esteticamente. 

André destaca a importância 
desses lugares tanto para a saú-
de mental quanto para o proces-
so educacional. “O principal be-
nefício é que as crianças se conec-
tam com espaços que estão próxi-
mos deles. Somos de uma escola 
de ensino fundamental de Ceilân-
dia, ainda não temos um parque 

público. É uma forma de conhe-
cerem espaços públicos que, futu-
ramente, possam frequentar com 
suas famílias, uma fonte de lazer e 
entretenimento”, observa. Conhe-
cer os mananciais, a fauna e a flora 
do cerrado, entre outros, comple-
menta o que os estudantes veem 
em sala de aula, acrescenta.

Parque

Procurado pelo Correio, o 
Instituto Brasília Ambiental 
(Ibram) informou que a Câma-
ra de Compensação Ambiental 
e Florestal (CCAF) da autarquia 
aprovou o projeto de revitaliza-
ção para o Parque Ecológico Sa-
buro Onoyama, que está na fase 
de elaboração do termo de refe-
rência para a contratação.

“A equipe de manutenção fez o 
levantamento do material neces-
sário para os serviços de manuten-
ção emergencial na unidade, que 
devem começar no próximo mês. 
Além disso, o Ibram conta com o 
apoio de órgãos parceiros do GDF 
nas ações de execução de serviços 
de poda e roçagem, que são efe-
tuados conforme cronograma es-
tabelecido por aquela instituição”, 
disse o órgão, em nota.

Com relação à segurança, o 
Ibram explica que a Polícia Mili-
tar faz ronda ostensiva no local. 

*  Estagiário sob a supervisão 
de Malcia Afonso

O parque abre diariamente, das 6h às 18h. A piscina pública é uma das atrações e funciona de quinta a domingo, das 9h às 16h
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Confira mais fotos e eventos no blog Viva Brasília. Acesse: newblogs.correiobraziliense.com.br/vivabrasilia

Brasiliense corre 24h de Le Mans

Hoje se inicia uma das corridas mais tradicionais e importantes do automobilismo: 
as 24 Horas de Les Mans. Entre os participantes da prova de resistência, está Felipe Nasr, 
brasiliense que se apaixonou pela corrida quando ainda era jovem e teve o apoio da família 
para seguir a profissão. Durante sua carreira, competiu nas Fórmulas 1, 2 e 3, e agora 
dedica-se à modalidade de corridas de longa duração, conhecidas como endurance. Na 
categoria, alcançou muitas vitórias, mas nos bastidores de todas essas conquistas, há muita 
dedicação do brasiliense e de seu time. Felipe conta com uma grande rede de profissionais 
de Brasília que o auxiliam diariamente: nutricionistas, fisioterapeutas, treinadores e, claro, 
a própria família. Para ele, é isso que faz a diferença no seu desempenho profissional. 
“Eu me sinto honrado de representar Brasília no automobilismo pelo mundo afora e ter 
para onde voltar quando terminam as corridas”, reflete. A corrida acontece na França 
e só acaba amanhã. Felipe correrá pela Porsche Penske. Vamos torcer juntos por ele!

Innova Summit: empreendedorismo 
toma conta da capital

A capital 
virou ponto de 
encontro para 
empreendedores 
esta semana, 
durante a quarta 
edição do Innova 
Summit. O evento 
lotou o Centro 
de Convenções 
Ulysses Guimarães, 
que recebeu 
estandes de 150 start-ups — e também 
do Correio Braziliense, que atuou 
como parceiro de mídia — além de 
palestras, workshops, podcasts, rodas 
de conversa e, pela primeira vez, um 
espaço focado no empreendedorismo 
feminino. A cerimônia de abertura 
ocorreu na última quarta-feira, no 
Auditório Master, com apresentação 
do ator Otaviano Costa e a presença 
de autoridades como a vice-
governadora Celina Leão e o Secretário 
de Ciência, Tecnologia e Inovação 
do DF, Leonardo Reisman.

Artur 
Fonseca, 
Moema 
Leão e 
André Alf

Pompeia 
Addario, Leo 
Batisaco, 
Valeska Tonet 
Camargo 
e Helio 
Albuquerque

Débora 
Bardales, 
Matheus 
Alves, Maria 
Izabel Simões, 
Titi Simões e 
Maria Paula 
Leite

Amir, tio de Felipe, e seu pai, 
Samir, são seus mentores e 
estão em Le Mans, na França, 
torcendo pela vitória do atleta

Fotos: Mariana Campos/CB/D.A Press

O ator Otaviano Costa apresentou 
a cerimônia de abertura

O deputado federal Fred Linhares; o presidente da Fundação de 
Apoio à Pesquisa do DF (FAPDF), Marco Antônio; o secretário 
de Ciência, Tecnologia e Inovação do DF, Leonardo Reisman; 

a vice-governadora Celina Leão; o presidente do Instituto 
Conecta Brasil, Eduardo Moreira; Cristiane Bukowitz; e o vice-

presidente de Tecnologia da Caixa Federal, Laércio Souza

Marcos Rodrigues e 
Laís Martins no 

estande da La Priori
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O piloto 
venceu as 24h 
de Daytona 
no início 
deste ano

Angela 
Borsoi, Ivana 
Valença 
e Sônia 
Lacombe


